



Working Group
Additive Manufacturing

Die AIM3D GmbH wurde im Jahr 2017 in Rostock gegründet. Als Anlagenhersteller hat sich AIM3D zum Ziel gesetzt, den Metall-3D-Druck zu revolutionieren. Nach intensiver Arbeit ist es dem jungen Ingenieursteam, mit der Entwicklung des kostengünstigen Multimaterialdruckers gelungen, dieses Ziel noch zu übertreffen. Damit ist es nun möglich, auf Grundlage von Standard-Spritzgussgranulat Produkte aus Metallen, Keramiken, Kunststoffen und verstärkten Kunststoffen zu drucken und das ohne kostenintensive Maschinenumrüstung.

The AIM3D GmbH was founded in 2017 in Rostock. As a machinery manufacturer, AIM3D has set itself the goal to revolutionize metal 3D printing. After intensive work, the young engineering team has succeeded in exceeding this goal by developing the cost-effective multi-material printer.

With this printer it is now possible, based on standard injection-molded granules, to print products made of metals, ceramics, plastics and reinforced plastics without cost-intensive machine conversion.